

EL CENTENARIO DEL
FERROCARRIL



Aniversario de la MEDALLA CONMEMORATIVA DEL CENTENARIO DEL PRIMER FERROCARRIL DE CUBA, de La Habana a Bejucal, (1837—Noviembre 1937), que ha sido acuñada por el Municipio de La Habana, según diseños preparados por el Historiador de la Ciudad, doctor Emilio Roig de Leuchsenring, para perpetuar la reciente celebración de esa efeméride de tanta trascendencia en el desenvolvimiento económico de Cuba. Dicha medalla ha sido ya enviada, con atenta comunicación, por el Alcalde doctor Antonio Beruff Mendieta a las autoridades de la República y personalidades que participaron en los diversos actos conmemorativos de aquel centenario, así como a los principales Museos y Bibliotecas nacionales y extranjeras, habiendo quedado ya distribuidos todos los ejemplares de la misma que se fundieron a los fines antes dichos.

*El crisol
Feb. 5/38.*